

öder, und auch diese Seite dürfen wir keinesfalls unterschätzen,

- um seitens der DDR-Bürger aus den verschiedensten Gründen eine Antragstellung zur Einreise von Westberliner Personen zu umgehen (z. B. bei Geheimnisträgern) und trotzdem gewünschte persönliche Kontakte zu Westberliner Personen herzustellen, mit denen man darüber hinaus nicht unbedingt am Wohnort des DDR-Bürgers zusammentreffen muß.

Es bieten sich also insgesamt für den Gegner vielfältige Möglichkeiten, um unserem Organ derartige Kontakte nicht offenkundig werden zu lassen.

Auch in dieser Hinsicht müssen wir schon jetzt alle Vorkehrungen treffen, um diese Probleme operativ rechtzeitig in den Griff zu bekommen.